

# Forkompimka Koramil 0811/11 Kenduruan Bersama Seluruh Elemen Masyarakat Kerja Bhakti Di Pasar Rakyat

**Basory Wijaya - TUBAN.PEKON.WEB.ID**

Dec 28, 2024 - 13:56



TUBAN, – Untuk Mempererat Silaturahmi Sesama Aparatur Pemerintah Yang Berada Di Wilayah Kecamatan, Forkopimka Koramil 0811/11 Kenduruan Bersama Seluruh Elemen Institusi Pemerintah Daerah Yang Berada Di Wilayah Kecamatan Kenduruan Melaksanakan Kerja Bakti Di Pasar Rakyat Kecamatan Kenduruan, Kabupaten Tuban. Sabtu (28/12/2024)

Kerja Bhakti yang dilaksanakan, dihadiri seluruh anggota instansi mulai dari Koramil, Polsek, Kecamatan, Puskesmas, Puskesmas, Balai Penyuluh Pertanian, Perhutani, dan Kepala Desa beserta Perangkatnya ini merupakan Kegiatan akhir tahun yang bertujuan, selain itu Pasar Rakyat ini saat pergantian tahun juga akan digunakan acara bersama menyambut tahun baru 2025.

Camat Kenduruan, Bapak Dhasar S.E. menyampaikan sambutannya bahwa Kerja bhakti ini di lakukan demi menjaga kebersihan lingkungan Sekitar pasar dan kenyamanan pengguna saat kegiatan, dan Pasar Rakyat yang dibangun ini berasal dari anggaran APBN Pemerintah Pusat ini harus kita rawat agar tetap terjaga kebersihannya dan terawat bangunannya sehingga nyaman untuk digunakan.

“Pasar ini tergolong baru yang dibangun tahun 2018 silam, untuk kontruksi bangunan masih terlihat bagus dan kokoh”, Ungkap Pak Camat.

Ditempat yang sama, Danramil 0811/11 Kenduruan Letda Inf Ahmad juga senada bahwa kedepan Forkompimka, akan melaksanakan Kerja Bhakti bersama secara berkala, mengingat Pasar ini semenjak tahun 2021 tidak berfungsi secara maksimal, dikarenakan para penjual sudah pindah ke Pasar yang lama, mengingat Pasar Rakyat baru ini letaknya di pinggir pemukiman, beda dengan Pasar lama berada di tengah2; pemukiman warga.

“Kerja bakti hari ini sudah tergolong maksimal, dari yang sebelumnya semak-semak rimbun dan sekarang sudah bersih, dan besok akan dilanjutkan untuk Finishing”, Jelas Danramil.

Setelah dibersihkannya bersama sama hari ini harapannya kedepan akan aktif kembali seperti awal Pasar Rakyat dibangun, dan dapat perputaran ekonomi masyarakat Kenduruan. (Farozich)